

Bibliotecas

Quisiera hacer una serie de apreciaciones a la carta del 4-02-07, firmada por Christian Martín Suárez. Como bien dice, en época de exámenes todas las bibliotecas de nuestro entorno se llenan de estudiantes, y sus instalaciones se quedan pequeñas ante la fuerte demanda. Pero seamos claros, lo que esos estudiantes buscan es un lugar cómodo, silencioso y cálido que invite a la concentración para poder estudiar sus apuntes. Pero las bibliotecas son más que eso.

Todos los bibliotecarios observamos con estupor cómo se demandan servicios de biblioteca cuando en realidad lo que se necesitan son salas de estudio. Mientras el sistema educativo sólo fomente el estudio de apuntes frente a otras metodologías más activas en el uso real de las bibliotecas, y la sociedad en su conjunto no sea consciente de la importancia de las bibliotecas en la actual sociedad del conocimiento, nunca podremos decir que formamos parte de una verdadera sociedad desarrollada, crítica y democrática.